
SERVIÇO PÚBLICO FEDERAL 
MINISTÉRIO DA EDUCAÇÃO 

UNIVERSIDADE FEDERAL DE SERGIPE 
     CENTRO DE CIÊNCIAS BIOLÓGICAS E DA SAÚDE
                       DEPARTAMENTO DE MEDICINA 

Ata de Reunião ordinária do Colegiado do
Departamento  de  Medicina,  da
Universidade Federal de Sergipe, realizada
em 14/07/2016. 

 

No dia quatorze de julho de dois mil e dezesseis, às doze horas, reuniram-se na sala de
Reunião do Departamento de Medicina. O Chefe do Departamento de Medicina (DME)
Prof. Dr. Marco Antônio Prado Nunes, e os membros do Colegiado: Profa. Eleonora
Ramos de Oliveira, Profª. Erika de Abreu Costa Brito, Prof. Francisco de Assis Pereira,
Prof. Roberto César Pereira do Prado,  Profa. Cristina Gama M. Pereira, Profa Rosana
Cipolotti, Profª Salvyana Carla Palmeira Sarmento Silva, Prof. Valdinaldo Aragão Melo,
Prof.  João Batista  Cavalcante  Filho  e  Profa.  Valéria  Maria  Prado Barreto.  E  com a
presença dos discentes: Caio Vitor Cardoso Vasconcelos, Fernanda Monteiro B. Simões,
Jéssica Santos  de Oliveira,  Júlio  César  Correira  C.  Filho,  Wilton Pedro A.  Santos e
Pérola  Estrela  Cechinel.  O  Professor  Marco  Antonio  Prado  Nunes,  após  verificar
quórum legal deu início à reunião com leitura da seguinte pauta: Item 1 - Aprovação da
Ata da Reunião do Conselho do Colegiado realizada no dia de 21/01/2016.  Item 2  –
Andamento  do  processo  de  mudança  do  novo  currículo.  Item 3  –  Solicitação  de
equivalência de disciplinas da aluna Claudete Martins Santos.  Item 4 – O que ocorrer.
Primeiramente, Prof. Marco Prado proferiu alguns informes sobre o cronograma extenso
de atividades do Colegiado nos próximos meses do ano, principalmente com relação à
estruturação das disciplinas com a implantação do novo projeto pedagógico do curso.
Em seguida, discutiu-se o Item 1) Foi aprovado a ata da reunião do Colegiado, realizada
no dia 21/01/2016. Item 2) O professor Marco Prado informou que o novo currículo foi
aprovado pela reunião do CCBS e que agora encontra-se no DEAPE para realização de
pequenas alterações no projeto.  Alterações estas que foram sugeridas pelo diretor do
CCBS (Prof. Antônio Paixão) e aprovadas pelo parecerista Prof. Afrânio de Andrade
Bastos (professor do Departamento de Educação Física e conselheiro do CCBS), e serão
feitas juntamente com um representante do departamento de medicina, escolhido após
reunião com o Núcleo Docente Estruturante. Em seguida o projeto irá para o parecerista
no CONEPE, e assim que aprovado virará resolução oficialmente, e o departamento de
medicina terá 60 dias para implantá-lo. O prof. Marco Prado salientou que é importante
começar a estruturar oficinas, junto com o Núcleo Docente Estruturante, para definir as
ementas de cada disciplina que sofrerá alterações com o novo currículo.  As oficinas
serão realizadas  com docentes  e  discentes  de  cada disciplina  e  gestores  do Hospital
Universitário. Em resposta a dúvida levantada pela discente Pérola o prof. Marco disse
que se depender do interesse da chefia do departamento de medicina o novo currículo
será implantado de imediato assim que aprovado, mesmo que haja perdas em questão de
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conteúdo, já que quando se trata de mudanças curriculares sempre há prejuízos para
docentes e discentes. Item 3) A aluna Claudete, que está entrando no curso de medicina
no período 2016.1, solicitou equivalências de várias disciplinas da época que ela cursou
Biologia na UFS 1988. Como já tem mais de 10 anos essa equivalência não é feita
automaticamente via DAA por portador de diploma, devendo passar pelo colegiado do
curso. Em discursão o colegiado decidiu por indeferir as disciplinas biomédicas já que
em quase 30 anos muita coisa mudou na teoria e, principalmente, prática dos conteúdos.
Já as não biomédicas e de caráter estritamente teórico, como filosofia,  por exemplo,
podem até serem deferidas, em discursão posterior. O presidente informou que chamará
a aluna para conversar sobre a solução do colegiado e a possibilidade dela cancelar o
processo. Nada mais havendo a tratar o Prof. Marco Antônio Prado Nunes encerrou a
reunião.  Eu, Nayara Rocha da Silva, Auxiliar em Administração, lavrei a presente ata,
que após lida e aprovada será assinada pelos conselheiros. Aracaju, quatorze de julho de
dois mil e dezesseis.
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